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Zitat von wikinger 

Aber schau Dir mal welche Transfererlöse Mainz wieder hatte. Das muss man mal in
Relation setzen. Trotzdem gehe ich konform, dass wir mehr investieren müssen. Bin
mir aber nicht sicher, ob die Strategie, dass es immer billiger wird, aufgehen wird.

Natürlich geben die nicht einfach wahllos Geld aus. Mir geht es nur darum, dass wir in
ähnlichen Gewässern fischen und dann schauen wir einfach in die Röhre wenn Mainz mit dem
Geld ankommt. Freiburg hat 12 Millionen ausgegeben ohne große Transfereinnahmen, mit
diesen Vereinen messen wir uns (+Hannover, Augsburg etc.). Egal ob wir das wollen oder nicht
und woher die ihr Geld haben, interessiert den abgebenden Verein nämlich nicht.
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